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Em entrevista à rádio da Agência Estadual de Notícias (AEN-PR), o secretário do Desenvolvimento
Urbano, Sílvio Barros, disse que o governo do Estado está aperfeiçoando mecanismos de gestão
para dar sequência aos mais de 1.200 convênios e contratos que estão em análise no
Paranacidade. "Não podemos perder tempo", reforça Barros, destacando que há prazos a ser
respeitados pela legislação eleitoral.
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 O atendimento das obras que poderão ser feitas antes do período de bloqueio da legislação
eleitoral, terão prioridade dentro do Serviço Social Autônomo (Paranacidade). Já as outras, passada
esta data limite que permite a viabilização, continuarão sendo analisadas e aprovadas. 
 
 "Estamos organizando as prioridades para não perder oportunidade de entregar as obras que
conseguem ser feitas ainda dentro do prazo".
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